
 

 

 

 

 

  

 

  

                                                                                  

  

 

 

 

VII Reunião Ordinária do Grupo Técnico de Trabalho de Farmácia do CRF-SP 1 
20/09/22 2 

Às dezenove horas e cinquenta e um minutos do vigésimo dia do mês de setembro do ano de 3 
dois mil e vinte e dois, deu-se início à VII Reunião Ordinária do Grupo Técnico de Trabalho 4 
de Farmácia do Conselho Regional de Farmácia do Estado de São Paulo, coordenada 5 
pelo Dr. José Vanilton de Almeida. 6 
Participações Registradas Presencialmente: não houve. 7 
Participações Registradas On-line: Dra. Ana Clara Castagna, Dra. Bruna de Oliveira Santos, 8 
Dr. Caio Veríssimo, Dra. Daniela Cerini Grassi, Dra. Eliete Bachrany Pinheiro, Dr. Fábio Junio 9 
da Silva Melo, Dr. José Vanilton de Almeida, Dr. Leonel Francisco Almeida Leite, Dra. Lourdes 10 
Hideko Aoki Razuk, Dra. Márcia Tiemi Uemura Anzai, Dr. Rogério Lopes Junior e Dra. Salette 11 
Maria Krowczuk de Faria. 12 
Participação pela primeira vez: Dr. Caio Veríssimo e Dra. Daniela Cerini Grassi. 13 
Ausências Justificadas: Dra. Adriana Campos Borges Alonso, Dra. Damaris Marcelino Vieira, 14 
Dra. Esther Martins Moscon e Dra. Tânia Regina Ferreira. 15 
1. APRESENTAÇÃO DE NOVO(S) CONVIDADO(S) E MEMBRO(S). O(s) novo(s) 16 
participante(s) se apresenta(m) e recebe(m) as boas-vindas do Coordenador deste Grupo 17 
Técnico de Trabalho - GTT, Dr. José Vanilton de Almeida. 18 
2. ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO 19 
2.1. Sugestão de temas para o XXII Congresso Farmacêutico de São Paulo. Dr. José 20 
Vanilton de Almeida projeta, preenche e envia o formulário com as propostas para o XXII 21 
Congresso Farmacêutico. Participantes cientes. 22 
2.2. Discussão do modelo Manual de Boas Práticas e de POPs. Dra. Bruna de Oliveira 23 
Santos e Dr. Leonel Francisco Almeida Leite informam que já concluíram o material e já 24 
enviaram ao Datep. Encaminhamento: ao Datep para dar andamento à aprovação da 25 
Diretoria.  26 
2.3. Precificação de Serviços Farmacêuticos. Assunto não discutido. Encaminhamento: 27 
ao Datep para pautar na próxima reunião. 28 
2.4. Inserção. Dr. Leonel Francisco Almeida Leite comenta que a fiscalização do CRF-SP 29 
está exigindo autorização específica do MAPA (para uso veterinário) mesmo quando se usa 30 
medicamentos aprovados para uso humano, mas que atende prescrição para uso veterinário; 31 
O MAPA exige autorização específica para uso de insumos veterinários. Os participantes 32 
sugerem solicitar esclarecimentos ao Departamento de Fiscalização do CRF-SP. 33 
Encaminhamento: ao Dr. José Vanilton de Almeida para encaminhar o questionamento ao 34 
Departamento de fiscalização. 35 
3. ENCERRAMENTO/ PRÓXIMA REUNIÃO - Concluídos os assuntos em pauta às vinte e 36 
uma horas e quarenta minutos, Dr. José Vanilton de Almeida encerra a reunião da qual foi 37 
lavrada a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada eletronicamente pelos 38 
presentes nesta reunião. Próxima reunião será no dia 18/10/2022 às 19h30. Ata redigida por 39 
Joilson Lopes da Silva. 40 


